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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PIANO MERCATI POLITECNICO" PRESENTATA DALLA 
CONSIGLIERA AMBROGIO IN DATA 2 OTTOBRE 2014.  
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

AVENDO APPRESO 
 
che in data 25 settembre u.s. nel corso della III Commissione Consiliare è stato presentato uno 
studio del Politecnico di Torino denominato "Progetto di analisi dettagliata sullo stato di fatto 
dei mercati e proposta di rielaborazione del piano mercati cittadini"; 
 

CONSIDERATO 
 
che l'analisi presentata dal Politecnico evidenziava la necessità di interventi mirati per 
migliorare la capacità attrattiva dei mercati ma suggeriva anche l'opportunità di ridurre il 
numero di mercati e di modificarne gli orari; 
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali siano gli intendimenti dell'Amministrazione Comunale in seguito all'esame dello 

studio in oggetto; 
2) se siano previsti fondi da destinare ad interventi di riqualificazione dei mercati; 
3) quanto sia stato corrisposto al Politecnico per lo studio svolto.    
 

F.to  Paola Ambrogio    


